



A Berlin, l'archevêque Tikhon de Rouza dépose des couronnes devant le monument aux soldats soviétiques



Service de communication du DREE, 26.02.2024. Le 22 février, à Berlin, une cérémonie a eu lieu au monument aux soldats soviétiques libérateurs, en mémoire des militaires morts pour la liberté et l'indépendance de leur pays pendant la Grande Guerre patriotique.

L'ambassadeur de Russie en Allemagne, S. Netchaïev, des employés de l'ambassade, les responsables et les employés de représentations diplomatiques, les attachés militaires de différents pays et des habitants participaient à la cérémonie.

L'archevêque Tikhon de Rouza, ordinaire du diocèse de Berlin et d'Allemagne, conduisait la délégation de l'Église orthodoxe russe. Après avoir déposé une couronne, le clergé a chanté le « Mémoire

éternelle » en l'honneur des « officiers et des soldats ayant donné leur vie pour leur foi et leur patrie », rapporte le site diocésain.

Ensuite, une réception a été donnée à l'ambassade de Russie. L'ambassadeur a prononcé un discours en l'honneur de la Journée du défenseur de la patrie, célébrée le 23 février en Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91425/>